

choose simply the best ..!

 L'AS 100.4 è inequivocabilmente italiano, come dimostrano la sua qualità ed il suo stile.
Amplificatore a quattro canali in classe AB elegantemente ingegnerizzato, esso include tutte le caratteristiche che ci si aspetta da un finale di questa classe, più altre funzionalità esclusive, come l'alloggiamento "slot" per moduli di filtraggio dedicati a specifici modelli di vettura, in grado di offrire un'opportuna equalizzazione e valorizzazione della scena sonora. Il progetto di questo amplificatore centra perfettamente l'obiettivo di bilanciare tradizione ed innovazione, superando le maggiori aspettative degli audiofilo.

 Qualität und Stil der AS 100.4 verraten eindeutig die Italienerin.

Die elegant konstruierte Vierkanal-Class-A/B-Endstufe hat alles, was man von einer derart hochklassigen Endstufe erwartet. Einzigartig jedoch ist der Steckplatz für vorkonfigurierte, fahrzeugspezifische Filtermodule, mit denen sich Frequenzgang und Bühnenabbildung entscheidend verbessern lassen. Diese Endstufe hält die perfekte Balance zwischen Tradition und Innovation und übertrifft selbst die höchsten Erwartungen audiophiler Genießer.

 The AS 100.4 is definitely Italian as demonstrated by its quality and style.

This elegantly engineered four-channel class AB amplifier includes all the features you would expect from an amplifier of this class plus really unique features such as a slot for preconfigured vehicle specific filter modules offering equalization and sound stage enhancement. This amplifier's design strikes a perfect balance between tradition and innovation, exceeding the highest expectations of the audiophile.

<http://www.eisa.eu/award/22/european-in-car-amplifier-2010-2011.html>



Worldwide Distributor
AUDIO SYSTEM EUROPE GmbH
Bertha-Benz-Straße 9 • 72141 Walldorf/Haßloch, Germany
Tel. +49 7127 81028-20 • Fax +49 7127 81028-99
Info@audiosystem-europe.com

www.mosconi.org
www.mosconi-system.it